

Sayaka DAKE

*Maître de Conférences en droit de la sécurité sociale
Faculté de droit de l'Université du Tohoku*

**Le défi du gouvernement du Parti Démocratique au Japon.
La problématique actuelle du système de pensions
et le projet de réforme**

Abstract

In order to solve problems concerning the pension system, Japanese government of the Democratic Party is trying to reform it by creating a universal earnings-related pension scheme and guaranteed minimum pensions. This reform project, which would transform the structure of vertical income redistribution in the pension system, is confront with practical and theoretical obstacles, such as difficulty in catching exact incomes and compatibility with the public assistance.

Résumé

Afin de résoudre les problèmes concernant le système de pensions, le gouvernement du Parti Démocratique du Japon est en train de tenter de le réformer en créant un régime universel de pensions proportionnelles aux revenus, accompagné d'un régime de pension minimum. Transformant la structure des redistributions verticales des revenus dans le système de pensions, ce projet de réforme est confronté aux obstacles pratiques et théoriques, tels que les difficultés à saisir les revenus exacts et la conciliation avec l'aide sociale.